Año XIV.-Número 4.007. CEUTA MIERCOLES 17-DE SEPTIEMBRE DE 1947, Precio 50 céntimos

S. E. EL JEFE DEL

EL CAUDILLO HA PASADO UNA TEMPORADA EN LAS RIAS GALLEGAS DEDICADO A LA PESCA DEPORTIVA

En Santiago Su Excelencia se detuvo, orando largo rato ante la imagen del Apóstol

Balada del Caudillo y los fres marineros

El diario "Arriba", publica en au edición de hoy el siguente comentario que titula "Dios arriba y el mar debajo".. (Balada del Caud'llo y de los tres her-

En la antologia marinera de todos los tiempos y todos los mares palpita la gran verdad, como el estribillo de una balada

Con música de todos los acordeones de los puerfos. Con ecos de todas las caracolas marinas. Sólo en el mar son hermanos los hombres. Dios arriba y el mar debajo, iguales son también los que viven de sus manos y los ricos. Como el morir.

Esta vez fueron tres hermanos los que salieron al mar de cada dia. José María, Manuel y Samuel iban en la barca. Dios arriba y el mar debajo.

También un español había sa-lido al mar. Un español que ha-bía vencido siempre, por su nombre conocian a España hasta sus enemigos. La España de

El primer español habia salido al mar. Dios arriba y el mar de-

El naufragio significa que solo Dios es fuerte. La barca perdi-da, José María, Manuel y Samuel nadaron. Porque todo marino sabe que algún día se verá en ello, sus ojos nunca ahorran un poco-de melancolía. Y la música del acordeón no puede llegar a ser

Desde que el mundo es mundo, la familia del mar es una. El mar redime dia a dia la maldición de la torre de Babel, por-

donde todos son iguales. Francisco Franco, un hombre en el mar, enfiló su proa para salvar a tres hermanos. Y venció una vez m1s. José Maria y Samuel viven hoy gracias al esfuerzo de la flotilla deportiva, desplegada como una jauría. (Como los elitorapos del Alcázar de los sitiadores del Alcazar de

Las victorias siempre cuestan, cuestan las hermosas vidas que D'os se lleva consigo, v por eso valen. Esta vez fue Manuel quien se fue al cielo en su desnudez Pescadora, tan parecida a la de los ángeles que pintaban los viejos maestros. Dios arriba y el

José Maria y Samuel tendrán barca y aparejos nuevos, por-

(Pasa a la página 5).

La Coruña, 16.—S. E. el Jefe al camarín del Apóstol cuya ima-del Estado llegará esta tarde al gen abrazó. Pazo de Meirás. La población se A las 6 y cinco el Caudillo em-Pazo de Meirás. La población se prepara para dispensare un gran prendió el viaje hacia La Coru-recibimiento.—CIFRA.

El Caudillo llega a Santiago de Compostela : : : :

sa fueron disparadas salvas y hubo repiques general de campanas. En Las Platerías, se habían congregado gran número de personas para dar la bienvenida al Caudillo. Las autoridades les recibieron en la escalinta de la Catedral. Al aparecer en la Plaza el coche del Generalisimo la multitud prorrumpió en los gritos de IFranco, Franco, Franco y grandes ovaciones y vitores, entonando las bandas militares de música y la municipa el himde música y la municipa el him-no nacional.

El Caudillo entro al templo siendo recibido por una comisión

del Cabildo. En el altar mayor S. E. oró breves momentos y después pasó

en Corporación y bajo mazas, dió la bienvenida a S. E. El Caudillo saludó a las auto-

Gobierno con sus respectivas es-

Después de departir mos mo-mentos el Caudillo se retiró a sus habitaciones particulares.

(Pasa a la página 5).

El delegado brasileño Oswaldo Aranha ha sido nombrado presidente de la Asamblea general

Auer se celebró la primera reunión.

Todos los paises deben tener confianza en la Organización, sólo así se conservará el propósito de paz y se evitará el peligro de una guerra

El «caso de España» será estudiado de nuevo

Nueva York, 16.—A las 11 de la mañana (hora, local) ha comenzado la primera sesión de la Maciones Unidas se celebró en una atmósfera muy comenzado la primera sesión de la Organización de las Naciones Unidas se celebró en una atmósfera muy comenzado la primera sesión de la Naciones Unidas. El delegado de Brasil pronunció un breve discurso en el que, entre otras cosas dilo:

"Hasta ahora y cosde su última sesión las Naciones Unidas. El delegado de Brasil pronunció un breve discurso en el que, entre otras cosas dilo:

"Hasta ahora y cosde su última sesión las Naciones Unidas. El delegado de Brasil pronunció un bray del pano han podido hacer nucho. Tenemos en el orden del día merosos asuntos a tratar pero no sabemos si colt. Cic/remos en nuestros propósitos y alcanzaremos una solución que conduzca a la paz esperaña. No es sufirio de la urgeneja sobre la determinación pura conseguir la paz. Ofrectó la colabora número de personas, las que el aparecer el coche del Generalisimo prorrump o en vitores y aclamaciones. En dicho lugar el Ayuatamiento de La Coruna en Corporación y bajo mazas, dió la bienvenida a S. E.

El caudello selució a las autoridades de guerra y todo lo relación de la Asamblea General de las Naciones Unidas se celebró en una atmósfera muy la corparida en la Mandella selución de las Naciones Unidas el la Saunto de las Naciones Unidas el celebró en una atmósfera muy la corparida en la Mandella selución de las Naciones Unidas el celebró en una atmósfera muy la corparida en la Saunto de las Naciones Unidas. El delegado de Brasil pronunción de la Asamblea Gelebró en una atmósfera muy la corparida en la Mandella selución de las Naciones Unidas el celebró en una atmósfera muy la corparida en la Coruna de la Coruna en corparida en la Saunto de la mañana (hora, local ha organización de la Asamblea Gelebró el celebró en una atmósfera muy la corparida en la Coruna de la mañana (hora, local ha organización de las Asamblea Gelebró de la mañana (hora, local ha corganización de la Mandela Gelebró el celebró en una at

Dijo a continuación que la primera tarea de la ONU es solucionar un problema primoidial. El de hacer que todos los païses del mundo tongan confianza en la Organización, solo así se conservará el proposito de paz y se evitará el peligro, de una guerra.—EFE.

El presidente de la Asam-nha.--EFE.

La apertura de la Asamblea se celebró en un am-biente muy cargado : : Flushing Merdois, 16.—La in-

mica relativa a los asuntos más importantes que tendrán que estudiarse en la Asamblea General de la ONU, la agencia United Press cita el "casa" de Espiña y pone de relieve que la Asamblea tendrá que estudiarlo de núevo ya que la Argentina nizo caso amiso de la resolución del año nasado por la que se tecomen" ha la retirada de embajadores de Madrid.—EFE.

Nuevos cargos, para la

Muevos oargos, para la Asamblea : : : : : : : Flushing Merdojs, 16 — Después de la sejección del presi-dente se procedió a la de los 7 vice-presidentes que integran el poderoso comité central o junta

directiva de la Asamblea.

Fueron elegidos Méjico, Estados Unidos, Inglaterra. Busia;
Francia. China y Cuba.

A las 5/55 59 levantó la sesión de la tarde.

Mañana se iniciara el debate general.—EFE.

Un plan de la delegación norteamericana : : : : . Nueva York 16.—La delega-ción norteamericana ca la Asam-blea General de la ONU ha preblea General de la ONU ha pre-parado un plan paga au presen-tación a la Asamblea que preved la firma inmediata de un trata-do de defensa mutua contra agre-siones de cualquier fuerza ar-mada; tratado que comprende a todos los naises miembros de la Organización, según se declara de fuente autorizada en Lake Success. Se agrega que el fratado en

Se agrega que el fratado en euestión tendría como primera

(Pasa a la página 5).

Gran movimiento huelguístico en Italia

82.000 obreros metalúrgicos dejan de trabajar

Protestan por los altos precios que reinan en el pais

Un millón de obreros agricolas entra en su octavo día de huelga

Roma, 16.—En los momentos que se produce la mayor actividad huelguística en la histora de Italia, 82.000 obreros melurgicos han empezado hoy su uelga general, como protesta por los altos precios que reinan nel país.

Aunque esta huelga durará s'odos millones ciento treinando de posesión de necesado de la concide con el principio del peacentuadas formas de agitación, ríodo de 90 días dentro del cual todas las tropas auglonorteameticanas han de retirarse de Italia, con arregio a las condicio nes del Tratado de Psz. EFS.

Toma de posesión de necesado de n que plos habe que en el mar todas las lenguas sean una sola.

Dios arriba y el mar debajo.

Francisco Franco descansa en el mar. Hombre de verdades, su descanso es la verdad del mar, donde todos son iguales.

To manditividad huelguística en la histotria de Italia, 82.000 obreros metalúrgicos han empezado hoy su huelga general, como protestapor los altos precios que reinan en el país.

Aunque esta huelga

Aunque esta huelga

la rebaja de los precios, pero en cambio será un rudo go pe a programa gubernamental de

construcción. Los obreros metalurgicos ha abandonado sus lugares de trabajo a pesar de los esfuerzos hechos por el Gobie no para di-

suadries de su actitud.

La huelga de va millón de obreros agricolas, ha entrado en su octavo día.—EFE.

2.130.000 obreros están

metalurgicos ha comenzado con tranquilidad, pero continúa la actividad comunista para derri-bar al Gobierno, como lo prue-ba la agitación en otros oficios. Los socialistas y comunistas

ta mil obreros están desconten-tos con la política del Gobierno y dice que si las huelgas del norte no consiguen privocar fa vorables respuestas a sus deman das las cosse passavia a atrac das, las cosas pasarán a otras formas más acentuadas de agita-

Los periodicos de Pietro Nonni, socialista de izquierdas que sigue las consignas de Torllatti dice que las organizaciones obre-ras declinan toda responsabili dad por las consecuencias de la prolongada huelga en una zona tan vasta del norte de Italia y alega que son las empresas las alega que son las empresas las que provocan las relitaciones, por sus métodos artidemocráticos y autinacionales.

El total de huelguistas se ele-a a unos 2.050.000. Esta agitación sia precedentes

n- Toma de posesión de nuevo Director General de Puertos y Señales Maritimas



MADRID. -- El ministro de Obras Públicas y otras personatidades en el acto de foma de posesión del nuevo director Puertos y Señales Marítimas, don Luis Martin de Vidales

Temporada de estrenos 1947-48 ULTIMO DIA

How en sesion continua desde

Estreno de la segunda jurna-da de la película en serie:

La úllima frontera

Mañana estreno de la tercera jor-

nada. El próximo sabado, grandioso es-treño. La gran superproducción de la 20 th Century Fox:

ANGEL O DIABLO Per Alice Faye - Dana Andrews-Linda Darnell.

Cine Astoria

JADU

Desde las 5. HOY

ultimo dia de la primera jorna-da de tan emocionante super serie

LA ULTIMA FRONTERA Principales interpretes Lon Chaney (hijo), Dorothy Gu-liper, Francis X Bushman (hijo) y Yakina Canut.

Manana jueves . jornada de LA ULTIMA FRONTERA



SANTORAL DEL DIA

17 de septiembre, martes— Les Liagas de San Francisco.— Santés Pedro de Arbúes, Lam-berto, obispos: Justino, presbi-tera; Columba, virgen; Fincelo, niño; Adriana, Agatoclia, márti-res. Témporas. Rito dobie: Orna-mentos blancos.

La novena tel r. socorro Con toda solemnidad, viena ce-tebrandose en la parroquia de los Remedios, la novena que la Archicofradia de Nuestra Seño-ra del Perpetuo Socorro, dedica su titular.

su titular.

El témplo se ve odas las tardes lleno de fleles, que con toda atención escuchan los sermones del muy ilustre señor canónico, doctor Gómez Almaraz.

El próximo día 21, doningo, a las ocho y media, se celebrará la misa die comunión general y a las once, tendrá urgar una solemne función, con ruisa cantada.

MEVES EUCARISTICO JUEVES EUCARISTICO

18 de septiemore, juevés. Santos José de Cupertino, confe-sor, Métodio, chispo: Solia, fre-me, Ferreolo, mactires; Eustor-gio, Eumeno, obispos. Bito Do-

Perfumeria Micente Martinez 1947.

Suscripción damnificados de Cádiz

22. RELACION

Suma anterior rectificada, pesetas 16.409'00. Una española, 5'00.

Rafael Castro Fernandez,

Suma y sigue, 16.161'00 pesetas.

(Continuara), Los donativos 5e reciben en la Depositaria Municipal, de 10 a 13. Geuta, 16 de Septionüre de

Hospital Militar de | CINES Y

ANUNCIO

Ceuta

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital duraute el mes de OCTUBRE próximo, se hace saber por el presente anuncio para que aquellos que la desen, formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de est Hospital,

todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniendose en PHIMERA convocatoria el día 19 del actual y en EEGUYDA caso de no haberse cubierto la totsidad de los artículos ununciados el día 27 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio, será satisfecho a prorrato entre los sefores adjudicatarios.

Todos los pesones mascarado que sea lucho que se reconoce por la ley en esa lucho que se reconoce por superson fue su

Todos los pagos por conse-cuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al pago de impuestos correspon dientes y liquidación de derechos reales.

Los artículos adjudicados se-rán puestos en el almocéo de este Hospital libres de todo gas-

Ceuta: 11 de Septiembre de

El Capitan Administrador.

El Jefe de los Servicios de In-tendencia,

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA

AVISO

pone en conocimiento de Manana tendran lugar en el santuario de Nuestra Señora de Santuario de Nuestra Señora de Africa, los cultos de los Jueves Eucarísticos, celabrándose a las coho y media, la misa de Gomunión general y por la tarde a las ocho, la Hora Sinta.

EANTORAL PARA MARANA
18 de septiemore, lueves.
Santos José de Gupertino, confesor, Métodio, chisp); Solfa, Irelos señores abastecedores de gacentimos kilo.

Povos de falco Caber Coupta.

Consider Couptain Couptain

EL ALCALDE.

Dr. Envique Ostalé

CIRUJANO DE EOS MOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALAMOE ESPANOLA 11

CERVANTES: "Murca de expia

Proyectó syer el Cervantes esta interesante pelicula di ti ertes emporo de y humana cien por cien. La aucha mas enorme que padre alguno pueda sestenee con ceber de un lado

y e! amor de su hijo por ouro
Todo ello, sabiamente diricido
por Humberstone e interpretado
por Tomás Mitchell, Mary Anderson y Edward Ryan.

APOLO: "La última frontera"

Segunda jornada.

La segunda pornada de esta
película, está, al igual que la
primera, llena de momentos de
luchas, tiros, emposadas eto
Sigue la intriga del hombre en
mascarado —euya persualidad
se descenoce— y quien impone
la ley en esa lucha que se sustiene para evitar el contrabando
de armas a los indios americade armas a los indios america-

Los espectadores siguieren con interés las escenas pródigas en emociones.

Gobierno General de las Plazas de Soberania

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnifica-dos en la catástrofe de Cadiz:

Suma anterior, 13.611'50.

Delegado jera y personal de la Sección de Telégrafos 150'00.

D. Antonio Garcia Marfil. 25'00. Marfil.

D. Antonio y D. Alfonso Go-

dino, 60'00. D I Heliodoro Santos y Sra.

D. Manuel Alcalá-Imprenta Im-150'00. D. José Glaros-Hotel Atham-

bra, 75'00. Casa Chapela, 50'00. Suma y sigue, 34.221'30 Ceuta, 16 de Septiembre de

EL DELEGADO

E. el delegado del Gobier no, recibió en el dia de ayer las siculentes visitas:

Don Manuel Guerrero Jimenez: don Luís Salas Gabarrón; don Justo Arizala, jefe local de Fa-lange; den Bartolome Caballero Cordón, presidente de la Peña Taurina local; don José Cabellos Cano: don Antonio Vincent Gui-lien, ingeniero jefe de la Dele-gación de Industria; don Julio Jiménez de la Serna, funcionario de la Delegación de Industria.

Aviso, al Comercio

Fernando Romero Bellon, ha-biendo adquirido el establecibiendo adquirido el estableci-miento de bebidas propiedad de Ramón Mata Galvión, sito en González Besada núm. 20, co-munica se sirvan presentar en casa de los Sres. José María Bo-rrás e hijos S. L. las cuentas pendientes del citado, pura to-mar dota de las mismas, hasta el dia 17 del corriente mes.



Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

VENDO colchón y cama matri-monio. Teniente Arrahai, 3-1.º

Alquileres

HABITACION o local indepen-diente para oficina, se nece-sita, preferible sea centrico. Ofertas a J. A. Redacción EL FARO.

MATRIMONIO sin hijos desea dos habitaciones con derecho cocina. Razón esta Administración.

Traspaso

TRASPASO simadan ampilo con estanteria: Mendoza, 12. Gou-

CONFECCIONAMOS selles caucho en 24 horas, Imprenta

GRAN faller de niquelado. Co-mercial Maza. Ceuta. CAMBIO dos cubiertas 6.00 x 16, usadas con discos y cámara por otras 5.50 x 17 con cámara ra. Razón esta Administra-

LA CALIDAD de nuestros sellos de caucho es inmejorable, y

Papel sánico rollos Perfumeria Micente Martinez a precios reducidos. Encargos todo el día a imprenta FARO. DEPENDIENTAS expertas ramo telidos y confecciones se necesitan. Inútil sin buenas ferencias. Informarán en esta Administración.

CORREDORES visiten reparadores calzado y zapaterias preci-san para representación exclusiva. Escribir 2RQUIN, y Volarde, 9. Barcelona. Escribir ORQUIN, Daois

· 医克里氏 · Jelaiura de Transporles Militares de Ceula

estanteria. Mendoza, 12, Gouta.

TRASPASO amplio 'erai, propio Jeietura, pinturas, algodones, almacen u officinas, situación grasas y obros articolos para atenciones de las mismas, los industriales a quienes interese pueden presentar ofertas en esta Dependencia hasta el dia 30 dei mes en curso, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

CONFECCIONAMOS

en la misma. Géuta, 16 de Septiembre de 1947.

El Comandante Jefe, siegible, -- Rubricado.

Anúnciese en EL FARO

EL FARO

ANTIDOLOROSO IDEAL PARA LA MUJER





HOY miércoles 17 POR ULTIMA VEZ Desde las CINCO

por sesiones. Otro estreno apoteúsico y triun-

rema cien por cien sensacionalil



Los principales intérpreses ERAN CINCO HERMANOS nelícula más seusaci

EL ESTRENO DE MASANA sera más formidable comedia que se ha producido hasta

mi mujer me apasiona con George BRENT, Lu-cille BALL y Vera ZORINA

Prouto un fimi genial!



Jabón flores del Campo

Perfumeria Vicente Martinez

李子子子亦亦亦亦今今如李帝子子子子子子子子子

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Entrega inmediata

Imprerila FARO Millan Astray, 7

vender mucho no deje de anunciar en



VIAJEROS

Procedentes de Melilla, dega ron ayer a nuestra cindad. don nafael Aragón Diaz, del Comer cio de esta Plaza, acampañado de su distinguida esposa e hijo

Sean bienven'dos.

SEPELIO

A las 13 noras de aver, fue conducido al Camenterio de San-ta Catalina, el cadáver del que en vida fuera dos Diego Gómez Alvarez, persona estimadis ma en la ciudad donde contaba con múltiples tamistades.

El acto constituyo una sintida manifestación de pesar, figurando en el due o familiares y

En la iglesia de Nuestra Schrra de Africa, se rezó en responso, seguiendo la conditiva hasta el lugar de cos unibre.

Reiteramos a sus familiares nuestra profunda condolencia.

VIAJEROS .

Procedente dei Puerto de San-ja Maria, llegó la maestra nacio-nal, con destino en esta plaza, doña Teresa Navarra, a la que en viamos nuestro saludo de bien-renida

También llegaron de la Pen-ingula, los estudiantes, don Al-fredo Meca Pujazón y don Fer-nardo Albert Rosaro. Bien ve-

De Madrid, regresó el tenieu te coronel de La Legión señor Ansoleaga, al que envames nues tra hienvando tra bienvenida.

También de Madrid y col el fin de pasar una temporada en esta, llegó la respetable senora dona Felicitas Garcia, viuda de Orozco, acompañada de su hija, doña Felicitas Orozco de Casado. Bien venicas, descindo-les una grata estancia entre nos-

Ron quina Crusellas Perfumeria Vicente Martinez



Persisten las luchas en La Habana Velosco lborro ceso

Después de la "batalla de Miramar" se produjeron nuevos y sangrientos sucesos

En toda la ciudad reina una gran inquietud

Ayer mañana se repitieron los incidentes entre la Policía y los revolucionarios

La Habana, 16—La batalla de Miramar, en torpo a la residencia del comandante de Policia Maria del comandante de Policia Maria sanitaria, Raul Avira, victima de la tarde (hora local) con la entrada en el innuclie de las fuerzas de Ejére. La tropas que intervinieron de las fuerzas de Ejére. La tropas que intervinieron de las fuerzas de Ejére. La tropas que intervinieron de la colaborar con los primeros siroladores afectos al comundante section de actividades encuesas. madas para sofocar la lucha. Pero después se propigo al centro de la giudad, cuando algunos, policias intentaron practicar un registro en la sede de la organización revolucionaria que diri ge el comandante Emilio Tao. Dichos policias fueron recibildos a tiro limpio y durante alguntiempo se cambiaron nuncrosos disparos.

y armas largas.

La lucha se inició al pretender un grupo de agentes de la Policia Nacional, mandados per el comandante Fallio Salabaria, dirigente de una de las "accie-nes existentes en el seno de di-cho Cuerpo penetrar en la residencia de Maria Dopico para de-

La República dominicana está amena-

A la salida de la entrevista der dominicano

tima de un stentado o carido nueve de la soche, che parhace pocos días.

Las tropas que intervinieran do unos desconocidos se apearan
más tarde d'eron la impresión de
colaborar con los primeros sitiadores, afectos al comandante sectión de activacidos comingas,
Salabarria, quien sectin se dice
cuenta con el spoyo dei jefe de
la Policía Nacional, coronel fabio Ruíz, procedente de les filas del Ejército.

Las tropas que intervinieran
do unos desconocidos se apearan
de un coche y matacen a balazos a Raúl Adam agentes de la
sección de activacidos comingas,
Siguen los incidentes :

La Habasa, 16. En las primeras horas de la menam de
hoy se ha reanudada la jueba (n-

Las tropas dieren a los sitia-Dichos policias income recinidades a tiro limpio y durant algantiempo se cambiaron numerosos disparos.

La "batalla de Miramar" termino con el balance de se; numeros el fuego con ametralladoras. A pesar de los disparos desde el interior de la casa, los soldados peietraron en la residencia, pero no encontraron a nadie. Parece ser que sus defensores tiempo se hicieron más de 5.000 disparos di ametralladora y armas largas.

La lucha se inició al preten-

Inquietud en toda la ciudad : : : : : : : : : :

Nuevas manifestaciones del

Ortega Frier, la de la entre-

La Habana, 16. -- Persiste estado de inquietud en toda la ciucad a consecuencia de la lu cha entre las dos facciones rivales de la Policia Kaclonal, que

Siguen tos incidentes : :

La Habasa, 16. En las primeras horas de la manara de hoy se ha reanudado la incha (ntablada ayer entre los elemen-tos de la Policia Nacional con un encuentro entre un auto-pa-trulla y un automóvil ocupado por unos desconocidos -- EFE.

en la Presidencia

Le sustituye el Vicepresidente Suarez Veintimilla

Quito, 16,-E! Congrese Quito, 16.—El Congrese en susión extraordinacia ha aprobade la resolución del Consejo de Estado, según la cual Verasco Ibarra abandonó el cargo de presidente, cesando por dicha elusa definit, vamente en sus ferciones y correspondiend en or secueda así aín el cargo al virepresidente, doctor do Mariano Suarez Ventimilla.

Por lo tant), las pretensiones del antigue presidente, Velesco Ibarra, e la presidencia de la República, quadan termina-

At mismo (ismp), se ha ratifi-cado la confianza al presidente actual, Suarez Veintimilla.- EFE.

Loción de azu re Veri Perfumeria Vicente Martinez

El famoso insecticida que des truye las moscas, mosquitos, chimches, etc. radical e infalible mente lo puede Vd. adquirir sin pagar lujosos frascos

A granel litro 20 pesetas También Flit extra concentra do 12 Flit concentrado 8

Es el tiempo e que los insectos invaden el hogar, siendo por-tadores de todas las entermedades, use estos insecticidas y ten-drá su casa limpia y libre de peligros.

"Droguería Roma" Cervantes, 8, Tel. 889 **********

zada de ser invadida por los enemigos del REGIMEN de TRUJILLO se decide a comer

El embajador en Washington ha Habia pensado ayunar. conferenciado con Norman Armour cuando le detuvo la Policia Washington, 18. E. emi-ala-mas Repúblicas del Continente. Franceso hace una semana dominican, Crega Frier ha — EFE.

Paris, 16.-Ei rabine Baruch Forff, ruso de nacimiento y norteamericano de nacimalidad, ha puesto fin a la huelga del hambre que había comenzado al ser detenido provisionalmente per la Policía francesa hace una se-mana, con motivo del sapuesto p'an judio de bombardear Lon-dres desde un avión.

Baruch ha decid'do tomar alimentos, a ruegos del Colegio americano de rabinos. -EFE.

Dates facilitades per el Servicio Meteorológico de Ceuta: Presión media: 7647. Temperatura músima a las

Temperatura minima a las

Temperatura media: 24'6. Humedad relativa media:

Lluvia caida en las 24 bo-

Dirección dominante del viento: S. E. Velocidad madia del viento:

18 kilómetros.

Horas de sol: 5'10. Estado del cielo, casí cubierto.

Estado del mar: marejadi-

Anúnciese en EL FARO Nuestro telétono es 799

PARA CAMAS

BLANCO. ROSA. GELESTE

Metro 51,00 pesetas

"Perfumería Vicente Martínez"

LA SEÑORA

Doña Carlota Gálvez López

Ha fallecido a los 31 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Manuel Pérez Perea; hijos, Manuel, Lorenzo; Antonio; Miguel y Carmen; hermanos, Antonio, Diego, José; Cecilia y Maria; padre político, don Miguel Pérez; hermanos políticos; don Rafael, don José, doña María, doña Josefa y doña Antonia Pérez Perea, doña Rosa Perera, doña Josefa Pérez, doña María Trujillo, don Pedro Efriquez, don Manuel Perea, doña Josefa Soler, doña Angela Capote, don Rafael Pérez y don José Martín y demás familia

RUEGAN a sus amista des asistan a la conducción del cadáver que tendra lugar a las 18 horas del día de ñoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

por el cual les quedaran muy agradecidos. Vivia Barriada Bentolija. Calle Nueva, 31. El duelo se organizara en el Puente del Santo Cristo.

LOS DEPORTES EL FARO EN

4 NOTICIAS La gran carrera ciclista del domingo deportivas locales

Baloncesto : * : : : : :

Gran partido de poto-acuático: : : : : : : : :

Organizado por la Unión Africa-Ceuti y Club Natación Caballa, el domingo a las 13 horas, tuyo lugar un gran encuentro entre los dos clubs antes mencionados, como homenaje de despecida a verlos jugadores que marchan al servicio militer, terminado el encuentro con un empate de 2 a 2 siendo arbitrado por el señor Conzález Romano.

Terminado esta, los jugadores fueron invitados a tomac una copa de vino en el local del Pescador, s'endo presidido por los presidentes de ambas socieda-

Balon-mano y balon volca

El Unión Africa-Geuti, ha or-galizado estas dos Delegaciones, habiendose hecho cargo de ellas don Francisco Ginzález Romano, para lo cual empezaran mañada los entrenamientos correspon-

Boxeo : : : : : : : : : :

De la Delegasjon de hoxeo del Africa-Ceutí, se ha heeto cargo, el boxeador local Manuel Pernandez Fernandez (Madolo) pura la cual, en el did de ayer empezaron los entranamientos, habiendo asistido 12 boxeadores, Dentro de unos dias, habiamenos de esta Delegación hoxistica ceutí, que cuenta en la actualidad con más de 50 protectores y que tendrá su independencia administrativa la mismo que la Peña Golista. De la Delegueion de hoxes del

Colonia fores del Campo Perfumeria Vicente Martinez

Triunfó Antonio Celadero

El domingo a las if y 30 de la mañaña, tuvo lugar en el Colla mañaña, tuvo lugar en el Colla mañaña, tuvo lugar en el Colla de la legio de los Evdos. Padres Agustinos, un partido de batoncesto entre los equipos linión Africa-Geutí, timando parte la corredores, todes aficionaces.

El resultado fué 2 a 2 4. habiéndose desarrollado por ambas portes magnificas ingadas, viencionaces con agrado la preparación tan magnifica y el entusiasmo que existe entre los jóvenes parto que existe entre los jóvenes parto que se está organizado per la Tederación Hispano Marroqui, y en el que llevará la representación de Ceuta, el Unión Africa-Geutí.

Gran partido de polorredores per causas de fuerzas

redores per causas de fuerzas mayores.

Fué perfectisima la organización, para ser la primera carrera de aficionados que se seletra en esta ciudad hontándose servicios por la Gruz Roja Espanola, con su correspondiente per sonal facultativo, así como neteristas de Tráfico y Automovilismo; coche de control con el personal técnico y algunos particulares con motos.

Como teniamos adunciado, el la Todo el recorrido estaba com-domingo a las 12 se celebro la pletamente abarrotado de per-carrera ciclista organizada por sonas, resultando las seis vuel-la Agrupación Ciclista de la tas que dieron dignas de que se replitan más a taemide.

> Terminada la carrera, todos Terminada la carrara, todos fueron invitados a una copa de vino español en la Delegación de Ciclismo, haciendo acto seruido entrega de los pramios, el pressiente de la Unión Africa-Ceutí y delegado en Ceuta de la Unión Velocipédica Españona, don Yaleatin Cabillas.

> A: primero, Antenio Celagere sa le entregaron 60 pesctas, un ramo de flores, dipioma y una magnifica tarta; al segundo, Pa-mifscio Navarro, dipiona y 56 pesetas: al tercero, Manuel Espi-nesa, dipioma y 40 pesetas: al cuarto, Manuel Cuadra, 39 pese-tas, y al quinto, Juan Bennez, 25 pesetas.

La gran velada pugilística a beneficio de los damnificados de Cádiz

Las figuras elegidas son de categoría nacional

Tiene un loable, fin cuanta la-ber se está desarrolland) con-motivo de montar en Ceuta una gran velada de boxeo. Todo cuento-se recaude irá integra mente destinado e los damelli-cados de la bella ciudad gadita-na, tan necesitados de ayuda.

Ayer mañana, el primotor Ben Azus, visitó a S. U. el delegado gubernativo ,a quien expuso sus planes para la velade paglistica expresando S. E. gran estisfac-ción y ofreciendo tu ayuda pa-ra que sea realizada, en techa brove.

El popular promotar >-craoslde de nuestra afición -- quieve
traer a Geuta buxe, inteligente
y noble, y, sobre todo, eminentunente deportivo. De ahí que
las figuras elegidas para esta
velada sean de categoría nacionai y de reconocida valia.
La velada ha de celebrarse el

La velada ha de celebrarie el

Tiene un loable fin cuanta la- | deminge 28 u el 5. Ahora la ma yor precoupación es la del lo-cal, cosa esta que, a nuestra entender, podría tener "ácil so-lución si se pudiese conseguir que la Empresa de la Plaza de Toros, cediose el cos, lugar este magnifico per su cabida y

estructura.
Confiados pueden estar los organizadores de esta velado que si se ponen al babla con la Empresa recibirán do esta atenciónes, ya que no ignorames cuácies son sus sentimientes — celentemente demostrados — y cuácies sus desees de coatribuir a tudo cuanto sea en beheficio de un fin leable y do caracter burranitario.

Partido amistoso

ESPAROL, S; SARDINERO, 4

El pasado domingo, en el cam-po del fiegim'ento de infanteria número 54, se jugo el anuncia do amistoso entre el Español y el Sardinero, vencicado estos por

El partido fué muy renido, ha-biendo ambas partes derrichado mucho coraje y inego deriman-do más el Español que no tuva

suerte.

El primer fiempo terminé con el resultado de 4-1 a favor del Serdinero, marcando el Españel sus dos restantes goles en la segunda mitad.

Terminó el encuentro con una fuerte presión españolista con afán de buscar el empate.

Tarjetas de visitas. Cartas, Sobres. Recordatorios, etc.

Los establecimientos del Ce-

rro del Mercado Un suceso de carácter des-gradable, ha puesto de rolleve, a necesidad impedina de livrar cabo la solución de le que nos a capo la solución de le que nos effevemos a denominar problema for carácter públice, pasa que sus consecuencias se extiniden con carácter nefasto para todos. Pero es que aún hay más. Es el emplazamiento de todos esus establecimientos, bares, cafes, ventas etc. inmediatos a un centro das etc. inmediatos a un centro. tablecimientos, bares, cafes, ventas, etc. inmediatos a un centro
docente cual es el lastituto Nacional de Enseñanza Media, donde se forjan futuros hombres
de la Patria que, estamés seguros en más de una ocasión, han
de haber vista algún que etro
espectáculo nada edificante.

Ya hace unos días, nuestro
Ayuntamicato, de pasada, tocó
este asunto, y creemos que fue
con admirable tacto. Abora, nesetros interpretando el juleta y

con admirable tacto. Abora, nesotros interpretando el julet y
el deseo de cuantas cersonas
sicuten el afán del orden, respoto a la moralidad y seg reidad
de todos los ciudi lugos, hacemos resaltar el medio en que se
desenvuelven esos establecimientos del Cerro del Mercada y sin
pedir ni mucho menes el clerre de los mismos, si solicitamos
que se les haga cumplir lus rectas y acertacisimas bridenes de
nuestras dignisimas aujoridades,
siempre atentas al bien de la
ciudad; órdenes que ellos cluden
en más de una ocasión.

Ramón de Montemar.

CHOQUE DE COCHES

En la carretera general de Málaga-Cádiz y en el lugar conecueldo por Granja de la Jumaculada, donde existe una curvi
prelongada, chocaron los coches
de matricula de Sevilla 17330 y
el 9522, conducido el primero
por don Manuel Vázquez Villodres y llevando como pasajoros a don Andrés Sanz Ruín de
37 años, médico, con ejercicio
en nuestra ciudad y a don Emilió Buchs Sotera, de 42 cños,
industrial, también de nuestra
Pláza y conducido el segundo
por don Antonjo Gobes Alverez,
de 28 años, chôfer, de Algeciros.

Según la versión recogida por el agento de Policia que inter-vino en el suceso, el mativo del chaque, fué el háber temado el segundo coche la curva un poco cerrada, lo que parece ser que hizo que no se viesen ambres co-

ches oportunamente. Los señores Sanz y Busch iveren asistidos en la Ciulca de Ur-gencia de la Cruz deja de dife-rentes lesiones que afortudeda-mente no tieden gran importan-

Descamas a los testonados, un pronto restablecimiento.

En el bar de Miguel Melende:
Audana, establecido en el Gerra
del Mercado, ocurrió el pasado
demingo un succso, que pudo revestir mucha más importancia de
la que tuvo.

atestade instrucco en la Comisa-ria de Policia, se desprende qua en el indicado establecimiento se encontraba Francisco López Rolencontraba francisco Lopez Moldán, tomando unas copas cuando hicieron su entrada el procticante don Andrés Garcia Picón, acompañado de Pedro Ferrer Díaz, los cueles invitaron a
hacer consumición a los que se
encontraban en el leterior del ya
mencionacio har suscitándos una cheontraban en el interior del ya mencionacio bar, suscitandose mar reyerta entre los áltimamento llegados y López Roldán. Según parece. Ferrer Díaz, tró a la callle la copa que bebía el primeramente citado y a partir de este memento, sobreviro ma disputa que continuó fuera del establecióniento, donde según declaración del propio agresor. López Roldán, alcanzó al señor Gareta Picón, sacó ma rayajo y la dió varios cortes, maccuando porterirmente a la Comandancia de la Guardia Civil y más tarde, por ne haber encontrado allí a quiso buscaba, volvió de nuevo al bar ya citado, donde mé detenido por la Policía.

por la Policia.

El herido, fué conducido a la Clinica de Urgencia por Ferrer Diaz y curado convenientemente de herida en el vientre y otras, ingresando en el Hospital Municipal, donde quedó encamado.

Del suceso so instruyeron las oportunas diligencias que fueron cursadas al limo señor juez de Instrucción, pasango detenidos Miguel Meléndez Andana, Ferrer Diaz y López Roldán.

El encuentro del domingo

Sería obvio, el asegurar que des-pués de la rotunda y aplastante victoria del pasado domingo so-bre la Real Balompédica Linea-se, que el triunfo ha sido un exse, que el triunto ha sido un excitante que ha venido a colmar
el euforismo de los deportistas
y de toda la ciudad, con vistas
al encuentro de domingo, con la
Sociedad Deportiva Ceuta, que,
según se descrence de informaciones aqui recibidas tuvo, a pesar de su derrota, una destaceda
actuación ante el Atlético tetuani, esperándose con deseos, el
momento de la luena que, a no
dudar, será renida.

"CERVANTES"

Objetos de escritorio Papelería Eduardo Dato, 2 ALGEGIRAS

美国福田福里福町内田田田市市市市

LA ESMERALDA COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGUE-DADES Y PAPELETAS MONTE PALANGE B. 6 - CAMGENS, 1

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domiello, Falenge Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont,º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Dector. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7 ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-

Doctor. - Navarro Martínez

Domicil'e: General Yague, 13 1.º, Consulta de 4 a 6.

GARGANTA, NARIE Y OLDOS

en la imprenta FARO Doctor. -García Cabello Gonsulta de 4 . .

Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRÉCIOS DE VENTA AL PUBLICO

impuesto incluido

PICADURAS				PTS.
Flor de Habana	paquete	de 100	gramos	5'95
Flor de Habana	paquete	de 50	gramos	8'00
Lepanto CIGARRILLOS	paqueta	de 25	gramos	6'95
Crema de Cuba	cajetilla	de 18		2'35
Elegantes	cajotilla	00 20	M. L. Charles	1'45
Rameses (americ	ano) 14.	do 20		5120
Camel Id.		de 20		8'70
Chesterfield	THE RESERVE	de 20		170
Yorktown		de 20		4'95
Toledo CIGAP OS PURA	16	de 20	2	89
Patria	el digerre			0'80
Independientes	el oiger	20		6'95

TETUAN

Alta distinción al periodista señor Unieva

S. A. I. el Jalita Muley El Meh-di, a propuesta de S. C. el Alto Comisario, ha concedido el ingreso en la Orden de la Mehdauia con la categoria de Comendador de número a núestro querido compañero el periodista don An-tonio Juan Onieva, director de Prensa, Radio y Turismo.

A las múchas felicitaciones que recibe unimos la nuestra múy

DELEGACION DE ECONOMIA

--0---AVISO

tas tarjetas actualmente en poder de los usuarlos de cochos; camiones y camionetas automo-viles que les autoriza a circular y a suministrarse de gasolina queda prorrogada su validez pa-ca el cuarto trimestra de 1947. (Meses de Octubre, Noviembra y Diciembre).

Tetuan, 10 de Septiembre de

El Delogado. Firmado: Agustín Achutegui, Ru-

各本意志亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦亦 AVISO

Carbon vegetal a domicilio 1'25 K. llame 791. Servicio urgente J. Ba-Hestero.

Huerta Martinez 9

Colonias de Myrurgia Perfumeria Vicente Martinez



Pésame del Presidente de la República de Méjico por la muerte de "Manolete"

"Andaluza, hace unas manifestaciones sobre la desaparición del diestro cordobés

Zamora, 16—El diestro Manolete de Salud y de nocto anoche en esta ciudad ha sido visitado por el corresponsal de la agencia Cifra quien le nizo varias preguntas acerca de la desaparición en los ruedos de "Manolete"

El torero triangro manifesto.

El torero triangro manifesto, la muerte de Manolete de la sudad de muertos y 1.484

Washington, 16.—El doctor Manolete de la Argentina, ha regresado a Nueva York con la las conciencias de los pueblos del Interior de la Argentina, ha regresado a Nueva York con la las conciencias de los pueblos del Interior de la Argentina, ha regresado a Nueva York con la las conciencias de los pueblos del Interior de la Argentina, ha regresado a Nueva York con la las conciencias de las comocracias, penetrondo, en las conciencias, penetrondo

"Manolete".

El torro triangro manifesto, que la fiesta nacional habla perdido, sin dudas, su art'sta más extraordinario de la época actual.

Añadió que curante una o dos temporadas se haria sentir su ausencia, como ocurrió cuando la muerte de Joselito, pero que, al igual que estonces, no tarda rá en surgir el idolo que adapare el máximo interés del aficionacio.

re el maximo interes del accionado.

Preguntado si cree próxima la aparición del futuro "fenómeno", "Andaluz" respondió que ello es posible suceda mucho antes de lo que se cree, ya que en los actuales momentos, para el bjen de la fiesta, y al contrario de lo que sucedió cuando la muerte de Joselito, son varios y muy bue de Joselito, son varios y muy bue sos, los d'estros que aspiran a ecupar el puesto que ha dejado vacante el lloracio "Manolete".

> Pesams del Presidente de la República de Mélico :

Gordoba, 16.—La madre del fallecido d'estro Manuel Rodriguez "Manolete", ha recibido un expresivo telegrama de pésame del presidente de la República de Méjico:

Asimismo ha estado en la ciudad el embajador de Ch'le en Pa-ris, visitando el cementerio de

|El ex-ministro del interior argentino Culaciati regresa a Nueva York

Expondrá sus ideas sobre la formación de un congreso mundial de pueblos democráticos para detener la expansión del comunismo

tucion de un bloque democráti-co, formaremos un Ejército civil de perpétua ación, cuya micacia descansará en el estudio que se ponga en la obra y en les traha-jos de la conquista y de las con-ciencias de les ciudadenes".—

"Dios arriba y el mar debajo»

(Viene de la primera)
que son hermanos del Caudillo
de España y los marineros.
Hermandad entre los hombres
y las tierras de España.
José Antonio lo supo, com
aquella adivinanza que Dios concede a los hombres que van a
morir en sazón.

morir en sazón. La balada del Gaudillo y de los tres hermanos podrá can-tarse en todos los tiempos. Con música de todos los acordeones de los puertos. Con coos de to-das las caracolas mentas os las caracolas marinas. Dios arriba y el mar debale.

desaparecidos a consecuencia de un tifón entre Tokio y Yokohama

Grandes in undaciones causan grave perjuicios en las viviendas

El número de víctimas se cree es mucho mayor que el registrado hasta ahora

Tokio. 16.—Las autoridades cas, pero creian que alcanza a japonesas anuncian que se nan la capital.

producido muchos muertos y Se cree que el número total de rictimas es bastante mayor 1.484 desaparecidos como cin-secuencia de las inundaciones producidas por un tijón, que acompañado de lluvias ha azotado las zenas de Tokio y Yokoha

borden los rios, que se han lle-vado puentes, y han cortado ca-rreteras y lineas ferreas. La Policia ha, informado que el río Ataregawa, al desbordar-se, ha causado la mueste de 103 personas y no destruido 200 ca La lluvia ha hecho que se des

personas y na destruido 269 ca

Se calcula que la inundición en la zona de hanto afecta a unas 15.000 viviendas y que más de 37.000 plantaciones de arroz han sido destruidas.

Cuando el viento y la lluvia comenzaron a descargur sobre Tokio, las fábricas de electricio de delectro de supulstran fui.

dad dejaron de sum nistrar fini-do a la capital

Tambien quedaron interrumpides los servicios de transportes Fuacionarios del observatorio informan que el tifón se desplaza al noroeste disminuyendo en intensidad, y al mismo tiempo han anunciado un pequeño tifón que azota el este de Iwo Jima a la velocidad de 370 mi

Se espera en Las Palmas al Nuncio de Su S. E. el Jefe del Estado... Santidad

quien se prepara un grandios recibiralento.

econmiento.

En los círculos católicos relna gran entusiasmo ante la liegada del nuncio y de verificarse en esta hora oportens, pues
ha de continuar viale a Teneri-

Monseñor Giorgnani visitara a la Patrona de Ganarias, ta Virgen de Pino, en el Santuario de la Basilica de Teror.

De Tenerife vendra a Las Palmas, para recibir al Nuncio de Su Santidad, el oblepe de Gordoba, Froy Albino, ai que acompañara luego juntamente con el obispo de Canarias.

GHERA.

Se cree que el número total de victimas es bastante mayor que el registrado hasta shora.

Esponjas de goma Perfumeria Vicente Martinez

O. N. U.

(Viene de la primera) consecuencia la formación de una fuerza de Policia internacional que defenderia a Grecia contra las agresiones de Yugoslavia, Albania y Bulgaria, de acuardo con el art.culo 51 de la Carta, se gun el cual las naciones miem-bros de la ONU tiaben el dere-cho de defenderse individual colectivamente de cualquier ataque extranjero, hasta que el Corsejo de Segur dad toma a las medidas necesarias para el mante nimiento de la paz.—EFE.

(Viene de la primera).

Como es sabido, el Jefe uen Estado ha estado dedicado una fiana llegará a horde del "Plur Ultra", el Nuncio de Su Santi ca en las rias gallegas. Hoy desdicado monseñor ciconari, embarco del yate "Azor" en 'a milas as proposa un constitución de la compania del compania de la compania del compania de la compania del compania de la compania de la compania de la compania del compania de la compania de la compania de la compania de la compania del Puebla de Caramiñal con objeté de tomar el coche que había de conducirle a Meiras. En la Pue-bla del Garaminal, S. E. rud objeto de un impresionante home-naje de adhesión popular por parte del vecindario que le acla-mo con entusiasmo. - CIFRA.

Nombramiento el Caudillo

Puebla del Caramiñal, 16. —
Esta manana er la Puebla del
Caramiñal tuvo lugar el sencillo
y simpático acto de la entrega
al Caudillo por el cura párroco
del pueblo, del nombram ente de
Hermano, Mayor de la Cofradia.
de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

Ayer se celebró la pri- Ultima

Roma, 16 — Se ha reunido ur-centemente el Gobierno para esgentemente el Gollectio para es-tudiar la situación derivada de las huelgas planteadas. El comu-nista Vittoria, secretario de la Federación de Trabajo, ha decla-rado que si la huelga de los obreres agricolas no se resuelve en 24 horas, ordenara a los huel-guistas que invadan las tierras

de labor.
"Habra moidentes, anació, si
los propietarios quieren detenernos"—EFE.

nos"—Are.
Trieste, 16.—"Hemôs podico
tener una guerra", ha declarado el general norteamericao, al
comentar los incidentes tegistrados durante los movimientos do
tropas por la línea fronteriza en
la que las fuerzas yugoslavas 'n
tentarón avanzar más de lo es-

tipulado.

Un portavoz aliado dice que todo ello demuestra que los yugoslavos siguieron un plan cuidadosamente preparado para obtener ventajas sobre las conciones estipuladas.—EFE.

Teherán. 16.—Ha producido una acusada intranquilidad las receintes actividades d'plomáticas realizadas por el embajador soviético en esta capital acerca de la cesión de derachos en los campos petrolíferos.

El embajador ha insistido por cuarta vez desde su reciente recreso de Moscu.

El Gobierno persa no ha pu-

El Gobierno persa no ha pu-blicado nbiguna nota actrea de atrevistas.— E.E.



DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millan Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas.

Ha sido proclamado oficialmente la UN MENSAJE del Estado libre de Trieste

EL ACTO SE CELEBRO EN MEDIO DE GRAN AGITACION POR PARTE DE LA POBLACION

Triesto, 16 - El general de acusado claramente a los yugoes propissos intitados persona que le susiliuya Triesto, 16 - El general de acusado claramente a los yugoes propissos intitantes, en la procamado oficialmente de la zona, ha procamado de la zona, ha procamado oficialmente de la zona, ha pro El general británico Terrenes, ocuparà el puesto de Gobernador gene-

Roco després de las nuave de la mañana, el general Airey, dió lectura al de reta número uno del territor. libro, en el que se declara el mis e seternador hasta que las Naciones Unidas designen li persona que ha de ocupar ese us etc.

En la prolamición se especió ca que se implanta la pena circa que se implanta la pena de muerte pena los persoas que no estando autorisens hevos anas; asalte a las fuerzas ala-directados de la contra la la marrifestacione a pena la contra la autoridides del Estado Li-

fasi al misto tiempo a Conto eración del Trabalo, controlede por los conversas, ba de
el rado la huera en os muelles,
entilleros y farens de serveza,
como protecio por los suces so arridos aven. Alguna e es entidenes creen que la bueles, serádenes creen que la bueles, serádenes creen que la bueles, serádores creen que la huelga será de siete metros.

Como consecuencia del golpe,

general.
Al norte de Trieste, desde el Al norte de Trieste, desde el extremo septentrional dei nuevo territorio libre hasta la frontera austriaca, las tropas italianas han avanzado unos metros para ocupar nueva posición en la frentera yugoeslava, mientras se retiraban los soldados langle-nortes mericanos.

Guillermina al Parlamento

La siluación linanciera de Holanda es grave

Obligarà al Gobierno a reducir sus fuerzas armadas en Indonesia

La Haya, 16.—"La situación financiera de Rolanda obligara a. Gobierne a reducir sus fueras armadas en Indonesia y a trachas armadas en Indonesia y a trachas armadas en servicios a las autoción de Soguridad de la ONU rasmento a Indonesia sólo ha

y Luxemburgo, debe preseguirse energicamente, sin debt. tar per ese la estrecha cooperación económica de Holanda con atres. prises.—EFE

tuerzas holandesas electúan un gran ataque al oeste de Surapaya

Batavia, 16.—Un comunicado republicano dice que las fuerzas holandesas han efectuado un ataque en gran escala con tanques al oeste de Surabaya, en

gasolina, sulriendo sus ocupantes gravisimas quemaduras

Zamora, 16 .-- Cerca de Poia de Sanabria, un camiór de la ma-tricula de Zamora, conducido por Samuel Priete Lobo, de 24 años, vecino de Pola de Sanabria, at romperse la dirección, se des-

como consecuadad del goipe, se reventó el depósito de gasoima que comenzó a arder, sufriendo gravisimas quemaduras el chófer y su acompañante, Ambrosio Carros Ramos, de 23 años.
y hericas leves dos ocupantes del vehículo.

se retiraban los soldados anglenorteamericanos.

A lo largo de la nueva frontera
se han cometido errores durante
la noche pasada, debido a que
los yugoslavos, repentinamente.
Cecidieron avanzar sus tropas
untes de la hora fijada, que erran
las nueve de la manura de hey.
El general de División norteamericano, Bayont E. Moore, ha

Un camión cae desde una Llegan a Madrid el autor Martinez altura de siete metros al Sierra y su esposa Catalina Barcena

Se incendió el depósito de FUERON RECIBIDOS POR NUMEROSAS PERSONAS EN EL AERODROMO DE BARAJAS

El ilustre autor expresò su satisfacción por en-

Madrid, 16.—A las nueve de la mañana, en avión y procedentes de Buenos Aires, llegaron al aeropuerto de Barajas el autor d'un Gregorio Martinez Sierra y la actriz Catalina Bárcena. Esperaban a los viajeros, en representación de la Sociedad General de Autores de España, los señores Torres del Alamo, consejero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, secretario general y l'amos Martinez Siero delegado, señor Lizarraga, se hace cco de rumores insistentes, según l'es cualdo a duande au l'amos martinez Siero delegado, señor Lizarraga, señor Lizar nija Catalina Martinez Sierra y Bárcena y numerosos actores, artistas, periodistas, etc. Mcd'a hera después de la llegada del aparato, como consecuencia de la indisposición que padece y agravada ahora por el largo viaje, bajaba del avión Martinez Sierra de Catalina Bárces. acompañado de Catalina Bárce-na. y, entre estos y su hija se desarrolló una tierna escena familiar, ya que hace diez años que no se veian.

El aspecto de Martínez S'erra acusa desde luego, las moiestias y el cansancio de la larga tra vesia. El flustre autor fué inte-rregado por un redactor de la Agencia Cifra, al que manifestó que se encontraba satisfechisimo por hallarse en España, donde piensa reponer su salud y trabagespues de una temporada

Afirmó, insistiendo que el soi y el alte del acro-puerto y en general de España, son incomparables en el mundo.

Los viajeros pasaron después al aeropuerto y departicron amablemente con las personas que habían acudido a recibirles y con amigos y concidos que más tarde acudieron a saludar es También la actriz Catalma Bár-

cena, sostuvo una breve convorsación con el redactor de la Agencia Cifra. Mostró, en primer lugar, su contento y alegria por hallarse de nuevo en la Patria, dende espera, no tardando mucho volver a establecer contacto con el público español, al que no ha podido olvidar ni un sóio

GIGANTES DEL AIRE



El gigantesco avión inglés "Short-Saro Shetland", aires a fines de mes. El aparato transportará 70 pasajeros, aparte de los 11 tripulantes. Vista del avión en los talleres de Ro-chester. -- (Calpe)

El secretario del Tesoro norteamericano se entrevista con Bevin

Ambos estadistas examinaron detenidamente la situación financiera y económica de Gran Bretaña

Londres, 16.—El secretario del Según informa el corresponsal Tesoro norteamaticado, John W. diplomático de la Agencia Reu-Enyder, ha calcorado en el Fo-ter, se cree que ambos estadis-reinga Office su primera en-tas examinación ampliamente la travista con el ministro británic) de Asuntos Exteriores Ernest Levin, desde su Herada a la Gran Bretaña la semana última para asistir a las reun cues del Banco mundial y del fondo mo-detario internaciona.

Jabón Lagarto Perfumeria Vicente Martinez

tenica y europea, así como los preyectos de ayuda norteameri-

También estudiaron la cuestión del agotamiento de las reservas tritánicas y sus pistores reme-

La conferencia duró veinticineo minutos, y a a salida, Enyder, sa priente, contestó a los perio-dictas: "Me he limitado a ces-cuchar".—EFE.